

Das Känguru der Mathematik - Was sagen uns die Österreichischen Ergebnisse?

ROBERT GERETSCHLÄGER¹ <robert.geretschlaeger@brgkepler.at>

In Österreich haben in diesem Jahr bereits über 140000 Schüler und Schülerinnen am Känguru der Mathematik teilgenommen. Durch Ergänzungen im Auswertungsprogramm ist es in diesem Jahr zum ersten Mal möglich zu sehen, welche Aufgaben für die Österreichischen Teilnehmer und Teilnehmerinnen besonders leicht oder besonders schwer waren, oder auch welche Art von Fehlern besonders gerne gemacht wurden. In diesem Vortrag sollen die Statistiken kurz vorgestellt, sowie einige Ideen zu ihrer weiteren Verwertung dargelegt werden.

¹BRG Kepler, Graz